



明正ゼミナールだより

— 4月号 No.2 —

2020年

ついに緊急事態宣言が全国に発令されました。三重県の感染者も日に日に増え始め、ウイルスの波が押し寄せてきていると実感します。当然、三重県も業種によっては休業自粛要請が出るのですが、明正ゼミナールでは授業形式のコースにつきましては、当面の間、オンラインにて授業を行うこといたしました。

オンライン授業は、一方方向の映像配信とは違い、生徒側の映像や音声も先生側に伝わりますので、当然、質問も可能ですし、生徒の表情も確認でき、通常の授業に近い形態と言えます。ただ、理解の乏しいところがあった時に、今までなら違うテキストの問題をコピーして反復練習してもらったり、眠そうな生徒と愛のキャッチボールをしたり、ということが出来ないなど、私にとって不都合なところは多々あるのですが、生徒の健康が第一であります。

つきましては、生徒に使用方法やスマホ、タブレットの登録を済ませてもらい、でき次第オンライン授業に切り替えて参りたいと思います。当然、コロナが収束し次第、通常授業に戻る予定です。

大変申し訳ないのですが、オンライン授業が困難なコース、ステップラーニング、Mトレは、5月いっぱい休講といたします。なお、3月より休講中の英会話教室も、引き続き5月いっぱい休講といたします。

また、ブロードバンド予備校は特別措置として、自宅にて受講可能となりました。このような時、特に受講をお勧めいたします。受講希望の生徒で、どれを受けたらいいか分からない時は、相談してください。